



Séminaire de Leadership Le JEU de l'EMERGENCE

Incarner un Leadership naturel et humain - Une expérience transformante

Une approche du leadership résolument innovante

Participer au Jeu de l'Émergence signifie s'offrir la possibilité d'une transformation profonde qui vous permet de révéler votre **leadership naturel et authentique**, une capacité réelle à penser, agir et créer.

- **100% expérientielle** : Explorer le leadership par l'expérience permet d'en tirer immédiatement profit et d'ancrer durablement les apprentissages grâce à une approche tête, cœur, corps, là où les modèles de formations plus classiques activent principalement le mental.
- **Engagement immédiat** : Ce n'est pas un jeu de rôles à proprement parlé car TOUS les participants « jouent » pleinement qui ils sont dans l'instant et non pas un leader ou des collaborateurs fictifs via des simulations de scènettes.
- **Introspection ET collaboration** : Se découvrir soi-même en lien et en miroir : une démarche d'exploration intérieure en interaction avec les autres, les autres servant de révélateurs.
- **Invitation au lâcher-prise** : L'utilisation de la métaphore du royaume et des 6 archétypes permet de sortir du cadre habituel professionnel et de se laisser « surprendre » par ce qui émerge du collectif (« court-circuit » du mental).

Les bénéfices pour un leader et son organisation

- Exploration des **5 niveaux de leadership** à incarner pour devenir un leader complet et intégré
- Affirmation pleine et entière de son **leadership authentique**, en accueillant et intégrant les différentes facettes de sa personnalité
- Découverte de ses **ressources internes** non utilisées ou non-exploitées
- Identification et **déblocage** de ses fonctionnements réactifs inconscients susceptibles de générer dysfonctionnements et conflits dans l'organisation
- Prise de conscience de son **impact intentionnel et non intentionnel** sur les autres et sur l'organisation et amélioration de sa **capacité à coopérer**
- Développement de son **intelligence émotionnelle** et d'une meilleure compréhension de ce qui se joue dans ses relations aux autres
- Identification **d'axes de progrès** et d'actions concrètes

Le programme

- En préalable, un **entretien individuel** pour valider l'engagement du participant à s'impliquer dans une démarche introspective puissante
- En préparation, une **séance de coaching individuel** pour définir ses axes de développement
- **Trois journées de séminaire intensif** en résidentiel pour révéler le plein potentiel de son leadership, déclinée en 3 phases d'exploration :
 - Les 5 niveaux de leadership
 - Le leadership en soi
 - Le leadership aux autres
- En suivi, une **séance de coaching individuel** pour aller plus loin

Public:

Cadre, manager, manager transversal, chef de projet, chef d'équipe qui souhaite affirmer son leadership, sa capacité à mobiliser son équipe.

Pré-requis :

Volonté de s'impliquer personnellement et émotionnellement dans cette formation pour en tirer les meilleurs bénéfices.

Date : Formation 3 jours : Séminaire Jeu de l'EMERGENCE

- 26/27/28 novembre 2025 à Luxembourg (1 place)
- 8/9/10 décembre 2025 à Luxembourg (COMPLET)
- 26/27/28 janvier 2026 à Annecy
- 4/5/6 mars 2026 à Luxembourg
- 13/14/15 avril 2026 à Luxembourg
- 3/4/5 juin 2026 à Luxembourg
- 21/22/23 octobre 2026 à Luxembourg
- 2/3/4 décembre 2026 à Luxembourg

Tarifs:

- Particuliers : 1900 euros HT
- Entreprise: 2600 euros HT
- Inscription socialement responsable(*): 2900 euros HT

(*) au bout de 3 inscriptions socialement responsable, vous permettez à une personne ne pouvant s'offrir ce séminaire d'y participer gratuitement.

Logements:

Luxembourg : Le séminaire aura lieu au château d'Urspeilt (Luxembourg), nous vous recommandons fortement de résider sur place. Nous avons négocié avec l'hôtel pour l'année 2025 la formule pension complète à 550€ TTC (2 nuitées en chambre standard, 2 dîners, 2 petit-déjeuner +3 lunchs). Cette partie est à verser directement à l'hôtel.

Paris : Le séminaire aura lieu à +/- 1 heure de route de Paris. La pension complète est au même prix 550€ par personne.

Bulletin d'inscription

Envoyez-nous votre à gia@hemeraleadership.com en précisant vos :
en précisant vos :

Nom: Prénom.....

Email:.....

Téléphone:

Société:

Adresse de facturation:

.....

*Nous nous réservons le droit de modifier les dates 7 jours avant le début du stage ou de l'annuler s'il n'y a pas assez de participants.
Vous seriez prévenus dès lors par téléphone ou tout autre moyen approprié et nous conviendrions, soit de reporter la date du stage,
soit de vous rembourser. Ce bulletin a valeur d'engagement dès lors qu'il est adressé signé.*

Signature & Cachet Entreprise



Gia SURPLY

Fondatrice d'HEMERA

Coach – Formateur et consultante en leadership

Membre de ICF Luxembourg PCC et certifié CTI & PCM

Praticienne PNL, coach Agilité comportementale

E mail : gia@hemeraleadership.com

Tel : +352 661108334

Vous pouvez trouver son profil LinkedIn :

<https://lu.linkedin.com/in/giasurply>

Mon Parcours

Gia a travaillé près de 15 ans en finance/IT assumant différents rôles de management dans des entreprises internationales (en et hors Europe) principalement dans le secteur industriel. Grâce à cette expérience multi-facette à piloter des équipes transversales dans différentes cultures et pays, Gia s'est naturellement dirigée vers le coaching et la formation professionnelle, travaillant aujourd'hui aussi bien avec les organisations, les équipes et les individus.

Elle a occupé un rôle actif dans le monde du coaching à Luxembourg, elle a fait partie du 'board of directors' d'ICF Luxembourg (International Coach Federation).

Ma formation

Gia approche chaque individu/équipe de manière unique et holistique avec des outils classiques du coaching comme la Process Communication Model®, la PNL, l'Analyse Transactionnelle, CTI, coaching systémique et des outils plus intuitives comme l'hypnose, les constellations, la cohérence cardiaque et les soins énergétiques.

Gia a un Master en Business and Administration de l'IAE, un master en Finance de l'Université Paris Dauphine PSL et un diplôme universitaire en chinois des Langues'O de Paris. Gia est certifiée PPC et en cours de certification MCC auprès de l'ICF. Gia parle couramment français, anglais et chinois (cantonnais et mandarin)

Ma Philosophie

Gia voit son rôle de coach comme un catalyseur qui ouvre de nouvelles perspectives et dimensions afin de révéler le potentiel de chacun pour qu'il devienne le leader qu'il rêve d'être. Gia travaille avec la profonde conviction que l'engagement émotionnel et les relations authentiques sont les éléments fondamentaux sur lesquels reposent la vitalité et la pérennité de toute organisation.

Vous pouvez trouver son profil LinkedIn : <https://lu.linkedin.com/in/giasurply>

CE QUE LES CLIENTS DISENT....

Christophe LAMBOT, Fund raiser for Ela, Président BNI LuxOne Bluffant! On se (re)découvre. Le jeu de l'Émergence est un révélateur qui permet de "conscientiser", et donc d'adapter, nos comportements par rapport à notre environnement, et aux interactions que nous avons avec celui-ci et notamment avec les autres. C'est un jeu de miroir extrêmement précis qui varie en fonction des personnalités de chaque participant et de son leadership perçu et ressenti par les autres. Quand on commence un "Jeu de l'Émergence", on ne sait pas vraiment ce qui va se passer ni même la finalité de l'exercice, jusqu'à ce que tout apparaisse comme une évidence. On arrive enfin à mettre des mots, à trouver des explications dans nos rapports aux autres, et découvrir nos différentes personnalités, que nous pouvons utiliser en fonction des personnes avec lesquelles nous interagissons. Grâce aux formateurs, qui nous mettent en confiance et installent un climat de bienveillance, toutes ces facettes sont mises à contribution tour à tour, pour finalement nous montrer le chemin menant à la réalisation de soi et au développement de son leadership naturel.

Anthony Frenet, Lead Software Craftsmann, Pictet Technologies SA : Le bon leader, c'est celui qui commence par se connaître et se leader lui-même. J'en ai appris plus sur moi-même en 3 jours grâce au Jeu de l'Emergence et grâce à Gia et Laurence qu'en plusieurs années tout seul. Ces 3 jours ont été une réelle aventure humaine, pleine de partage, d'émotions, d'apprentissage et d'authenticité. Un stop indispensable sur la route de tout être humain en quête de sens, de vérité et d'exploration.

Allez-y les yeux fermés et l'esprit ouvert.

Sophie JORIS, Directrice – Coopératrice chez la SMALA : Merci à vous deux Gia et Laurence . Vous nous avez organisé trois jours inédits, avec une méthodologie réfléchie, une posture ouverte et un duo de choc. Je suis tellement heureuse de m'être offert ce cadeau et d'avoir retrouvé travailler à une plus grande authenticité, quand dans ma vie entrepreneuriale, j'étais acculée par le devoir d'efficacité et de réussite. Je pense avoir renforcer la fluidité dans ma prise de décision et j'ai mis des mots très clairs sur ce que je peux offrir autour de moi, sans forcer!

Laurence MARTINET, Directrice des Systèmes Informatiques Groupe, Descours & Cabaud Cela faisait bien longtemps que je n'avais pas pris de temps pour moi. A mon stade de carrière et pour continuer à relever les défis du quotidien inhérents à mon positionnement et rôle de leader, il me paraissait essentiel de prendre du recul et me recentrer. Je ne cherchais pas une énième formation en leadership, ni une nouvelle méthode théorique. J'avais besoin d'autre chose. Ce Séminaire de Leadership m'a tout de suite attirée par son approche originale et humaine : un accompagnement très personnalisé, deux coachs pour sept participants, des séances individuelles en amont et en aval... et surtout, un travail en profondeur sur l'impact, l'alignement, et la conscience de soi. J'ai été bluffée par la puissance de cette expérience. Ce que j'ai vécu ne s'est pas joué dans ma tête, mais dans mes tripes. Moi qui suis très cérébrale, je me suis laissée embarquer, portée par l'intensité du travail proposé et la bienveillance du groupe. Grâce à l'effet miroir avec les autres participants, j'ai mis en lumière des zones de moi que je n'avais jamais explorées : des forces que je sous-estimais, des réactions inconscientes, des traits trop marqués, des vulnérabilités cachées... J'ai compris comment certains de mes fonctionnements m'enfermaient, et comment ils pouvaient aussi impacter les autres. Ce séminaire m'a permis d'ouvrir des portes que je gardais closes depuis longtemps, de réconcilier des parts de moi, et d'identifier des leviers concrets pour faire évoluer ma posture. En trois jours, j'ai amorcé un vrai tournant. Le lieu, au bord du lac d'Annecy, participe à l'apaisement. Le groupe, pourtant composé d'inconnus au départ, devient un espace de confiance rare. Et surtout, il y a Gia et Karine, un duo de coachs inspirantes, puissantes, incroyablement à l'écoute. Leur capacité à capter ce qui émerge et à proposer l'exacte mise en mouvement au bon moment est brillante. Si vous êtes un leader en quête d'impact, d'alignement, ou simplement d'exploration, ce Séminaire de Leadership est une opportunité unique. On en ressort transformé, grandi, recentré. C'est un vrai cadeau – et je me sens privilégiée d'avoir pu le vivre.

Olga ROMULUS, Directrice des Relations Extérieures, Fiducial J'avais développé mon leadership de manière intuitive, à l'instinct, sans méthode structurée. Même si j'avais suivi une formation il y a quelques années, j'étais convaincue que le leadership n'est pas une compétence figée. C'est un chemin en constante évolution, et j'avais encore beaucoup à apprendre. Quand ma Responsable Formation m'a proposé ce Séminaire de Leadership, j'ai

tout de suite été interpellée : le travail en groupe me promettait un regard à 180° – à la fois attirant et inconfortable – et l'accompagnement par deux coachs aux approches complémentaires annonçait une expérience aussi riche que transformatrice. Et ce fut le cas. Quelle claque ! Là où je pensais devoir "corriger" ou "changer" qui j'étais, j'ai compris que le leadership, c'est l'art subtil d'assumer pleinement qui l'on est tout en choisissant comment se mettre en mouvement dans son environnement. J'ai pu me libérer de certains schémas (vouloir bien faire, vouloir plaire), déconstruire des peurs, et reconnecter avec une forme de courage authentique. L'alchimie entre les coachs et le groupe a été incroyable. Une dynamique puissante s'est installée dès les premières heures, permettant à chacun d'aller chercher ses propres leviers de transformation. Grâce à un rythme soutenu, une organisation sans faille, un lieu inspirant, et un accompagnement d'une rare intensité, je suis repartie avec une vision claire et concrète de mon impact – et de comment le faire évoluer. À tous les leaders qui sentent qu'ils ont encore à affiner leur posture, à mieux s'aligner ou à retrouver leur élan : ce séminaire est un véritable accélérateur. C'est un cadeau que l'on se fait – et que l'on fait aussi à son entourage professionnel et personnel. Trois jours seulement, pour une prise de recul, une transformation profonde et un gain de temps considérable. N'attendez pas. Allez-y. Foncez !

Benjamin BALATIN, Directeur de la Transformation & Directeur des Flux, Fermob : J'avais besoin de faire évoluer ma posture et mon positionnement au sein de mon CODIR. Je me sentais sous-estimé, comme si je n'avais pas pleinement la confiance de mes pairs. Cela me poussait à devoir me battre pour faire valoir mes idées ou mes décisions, là où mes actions et compétences auraient dû parler d'elles-mêmes. Je cherchais un accompagnement qui m'aide à prendre conscience de ma posture actuelle, à ajuster mon positionnement pour qu'il soit pleinement aligné avec qui je suis – et ainsi mieux servir mes enjeux professionnels. Le séminaire de leadership animé par Gia et Karine m'a immédiatement convaincu : je connaissais leur impact et leur exigence, et je savais que le cadre collectif me permettrait d'aller plus loin que seul. L'expérience a été à la fois puissante, surprenante et profondément transformatrice. Très orienté vers l'action, le séminaire m'a permis de remettre de l'ordre dans mes qualités de leader, de retrouver de l'alignement et une sérénité nouvelle – que ce soit dans ma posture en entreprise, dans mes engagements sportifs ou dans ma vie personnelle. Le format expérientiel, la dynamique du groupe et l'intensité du travail proposé ont fait que ce que j'ai intégré est désormais profondément ancré en moi. Je ressors de cette expérience prêt à passer à l'action, fort de prises de conscience concrètes et d'un positionnement renouvelé. Un immense merci à Gia et Karine pour la puissance de leur accompagnement. Si vous êtes prêts à être bousculés, révélés et transformés, ce séminaire de leadership est fait pour vous

Julien JACQUES, Jacques et Associés, Expertise comptable et conseil fiscal : Gia est une coach avec une énorme sensibilité, qui parvient, d'un coup de baguette magique, à faire émerger de soi une nombre incalculable de sentiments enfouis. Ma participation au jeu de l'Émergence a été une expérience très enrichissante, me permettant d'envisager ma vie privée comme professionnelle d'une tout autre manière. Chaque jour, j'en perçois les enseignements. Merci beaucoup à toi, Gia, pour tout le bien que tu m'as apporté.

Alena ILAVSKA, First Vice-President/ Head of Procurement - HSBC Luxembourg: Le Jeu de l'Émergence offre un espace privilégié: un face-à-face à des nombreuses personnalités qui habitent celui qui y entre. Le jeu n'a d'enjoué que le nom tant la traversée du royaume intérieur est profonde et souvent bouleversante. Si toutefois un jeu il y a, c'est dans le sens d'une mise en scène d'une rencontre avec Soi, complexe et révélatrice des aspects les plus nobles de sa personne. Ce que le jeu a de "royal", c'est cette prise de conscience de notre inébranlable souveraineté.

Maïté HELL, RH consultant – Six Payment Services Europe SA: J'ai eu l'opportunité d'être la Reine dans le Jeu de l'Emergence. J'étais entourée des 4 archétypes occupés par des participantes à la formation. Dans le royaume, j'ai ressenti un sentiment de protection et d'harmonie. J'ai été impressionnée quand chacune des autres participantes a pris la parole car elles évoquaient une émotion ou une pensée les concernant alors que je me retrouvais totalement dans leurs propos. Elles exprimaient mieux que moi et mettaient en avant mes émotions, mes questionnements, mes besoins et mes forces. C'était bluffant d'entendre leurs témoignages alors que chacun de leur mot résonnait en moi et m'apportait des éclaircissements personnels. Je suis sortie sereine de cette formation, reconnue dans mon entièreté. J'ai aimé ce moment de véritable partage dans un environnement positif et bienveillant".